
令和４年度 第５回 国府小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年１月２０日（金）１６：００～１７：２０ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ  

（委員長） 冬の学習会へのボランティア参加ありがとうございました。不審メールがあ

りましたが，なお一層，気を引き締めて安全・安心の取組みすすめていきまし

ょう。 

（校長）  不審メールへ対応に追われましたが，今後とも見守り活動へのご協力お願い

します。これからインフルエンザ等の欠席が増えるかもしれませんが，感染対

策をとりながら行事等をすすめていきたいと思います。 

 

４ 協議内容 

（１）学校関係者評価について 

○ 「学力向上」「ＩＣＴの活用」「不登校」「地域連携」「人権・特別支援教育」「生

徒指導」について説明 

 ・ 「もちのふるまい」は，子どもたちもとても喜んでいた。 

 ・ 子どもたちが楽しめる行事がもどってきてほしい。 

 ・ 冬の学習会に 50名程度参加し，子どもたちも学習習慣・生活習慣をとりもど

すことができた。 

（２）学校生活の様子から 

  ○ 児童アンケートの結果説明 

   ・「自分にはいいところがある」が 80％超えていない。 

   ・高学年に読書離れの傾向がある。 

   ・中学校に入るとより図書室の利用が減るので読書習慣をつけていきたい。 

（４）卒業式・入学式について 

  ○ 来賓：市議会議員，学校運営協議会（R04年度） 

（５）学校運営協議会委員の授業参観 

  ○ 1/25，1/31，2/21 

（６）その他 

  ○ 1/28（土）第 2回漢検 12名参加，次年度から年 1回にする。 

  ○ まち協でボランティアの人材バンクに向けて動きだしている。 

（７）鈴鹿型コミュニティスクール推進コーディネーターより 

  ○ 学校関係者評価は次年度の学校運営の基本方針に関わっていくので，次回，活発

に意見交換してほしい。 

  ○ 保護者や地域の方が頻繁に訪れる学校になるよう，コロナ禍で機会が減ったが，

連携の復活をめざしていただきたい。 

○ 平田野中学校区での学校運営協議会が，委員全員が参加し，意見交換できるよう

に発展することを願っている。 

 

５ 次回日程の確認 

  ○ ２月２４日（金）１６：００～第６回学校運営協議会  


